

Prevé SAT 4 millones más de causantes (El Reforma 10/09/09)

Prevé SAT 4 millones más de causantes (El Reforma 10/09/09) La meta se puede alcanzar con la aprobación de las modificaciones, sobre todo el impuesto de 2 por ciento para combatir la pobreza y el IDE Arturo Rivero Ciudad de México (10 septiembre 2009).- El Servicio de Administración Tributaria busca a través de las propuestas fiscales contenidas en el paquete económico sumar a 4 millones de personas a la base de contribuyentes durante 2010, aseguró Alfredo Gutiérrez, Jefe del organismo. Esta meta se logrará si se concretan las modificaciones, particularmente si se aprueba el impuesto nuevo denominado Contribución para el Combate a la Pobreza del 2 por ciento y el Impuesto a los Depósitos en Efectivo. "El impuesto del 2 por ciento nos dará mucha visibilidad y permitirá ampliar la base e ir por los que se escapan por los huecos del Impuesto Sobre la Renta y los que tiene el Impuesto al Valor Agregado. Este nuevo impuesto nos dará una visibilidad que hoy no tenemos y podremos sumar a 4 millones de nuevos contribuyentes". "Por ejemplo, los pequeños contribuyentes que son administrados por los Estados y donde tenemos campo de acción, este 2 por ciento de impuesto nos permitirá entrar a ese segmento. Al gravarse todo se nos permite tener una mejor visión (de los contribuyentes)", apuntó. El Jefe del SAT destacó también al IDE como un instrumento eficaz para ampliar la base de contribuyentes, ya que ha permitido captar a todas aquellas personas que otras herramientas no lograban detectar. La propuesta del Ejecutivo consiste en disminuir la tasa exenta de los depósitos en efectivo a 15 mil pesos mensuales. Es decir, la cantidad superior a ésta será gravada con el 3 por ciento. Datos del SAT revelan que en el 2000 había 8 millones de personas registradas en su base de datos, actualmente suman 24 millones de contribuyentes. "En el último año se registró un millón 300 mil nuevos contribuyentes", señaló Gutiérrez.